

Je suis allé dans un restaurant et c'était complet. Pas une place assise ! J'ai sorti mon téléphone, je l'ai placé à mon oreille et j'ai dit assez fort :

« Punaise ! Viens vite, elle est là avec un autre mec ! »

Cinq couples sont sortis immédiatement du restaurant.

*

Un camionneur s'arrête dans un resto pour prendre son déjeuner. La serveuse lui apporte un sandwich, un café et une part de tarte. Entrent trois motards en blouson de cuir et s'installent près de lui.

Le premier lui prend son sandwich, le deuxième boit son café et le troisième avale sa tarte.

Sans dire un mot, le routier paie et s'en va. Un des motards s'exclame :

« C'est même pas un homme ! »

La serveuse s'exclame à son tour :

« En plus d'être trouillard, regardez dehors, c'est même pas un bon conducteur ! Il est en train d'écraser trois motos en reculant avec son camion ! »

*

J'ai prévenu ma femme : « Si, un jour, je suis un légume, dépendant d'une machine, débranche tout ! »

Elle a aussitôt débranché l'ordinateur.

*

Deux hommes, bien avinés, au comptoir :

« – Au lit, ta femme, elle est bonne ?

– Y en a qui disent oui, d'autres qui disent non ! »

*

« J'étais sceptique, mais grâce aux pierres énergétiques j'ai pu chasser les esprits négatifs. Il m'a seulement fallu le temps d'apprendre à bien viser. »

*

Une araignée demande à une autre :

« – Où as-tu passé tes vacances, l'été dernier ?

– Au Louvre.

– Ah ? Et quel est l'intérêt d'aller au Louvre ?

– J'ai pu y exposer mes toiles gratuitement ! »

*

Un automobiliste est arrêté pour un contrôle d'alcoolémie :

« – Avec 1,65 g, vous ne devez plus tenir debout !

– On s'en fout ! Je conduis assis ! »

*

Chez le médecin :

« – Alors, Docteur ? Qu'est-ce que j'ai ? C'est grave ?

– Mon cher monsieur, il va falloir suivre un régime draconien. Plus d'alcool, plus de tabac, plus de rapports sexuels, plus de bonne chère !

– Et je vais pouvoir vivre plus longtemps ?

– Ça, je n'en sais rien. Mais il est sûr que vous trouverez la vie longue ! »

*

Un jeune homme, financièrement très à l'aise mais peu instruit, se vante toujours auprès d'un copain de ses voyages à travers le monde...et de ses conquêtes féminines :

« – Je rentre de deux semaines en Espagne. C'était super !

– Bien ! Et...les Ibères ?

– Ah ! Ouais, ouais, génial ! »

Rentré chez lui, il cherche sur Internet ce que sont les Ibères. Quelques temps plus tard, il rencontre de nouveau son copain :

« – Je viens de passer trois semaines en Grèce. Formidable !

– Bien ! Et...les Hellènes ?

– Ah ! Ouais, ouais, génial ! »

Rentré chez lui, il cherche sur Internet ce que sont les Hellènes. Quelques mois plus tard, il rencontre de nouveau son copain :

« – J'étais en Égypte. C'est un pays magnifique !

– Comment as-tu trouvé les pyramides ?

– Ah ! Toutes des salopes ! »

*

Une mère demande à sa petite fille :

« – Et qu'est-ce que tu vas faire de tout cet argent que tu mets dans ta tirelire ?

– C'est pour acheter des vêtements pour toutes ces femmes nues, dans le téléphone de papa ! »